

Les trois premiers bébés de l'année sont des petites filles

Elles s'appellent Lizoé, Lyna ou encore Louna. Et elles sont toutes nées ce 1^{er} janvier dans les maternités de Denain, Valenciennes et Saint-Saulve. Et ce premier jour de l'An, ce sont trois filles qui sont les premiers bébés de l'année.

PAR CATHERINE BOUTEILLE
ET ALAIN LEDROLE (CLP)
valenciennes@lavoixdunord.fr

VALENCIENNES. Elle s'appelle Lyna ! C'est à la maternité Monaco du Centre hospitalier de Valenciennes qu'est né le second bébé de l'arrondissement en ce 1^{er} janvier 2021. La petite fille, qui pèse 2,460 kg, a vu le jour dès 4 h 30, pour le plus grand bonheur de ses parents. ■



La petite Lyna est née dès 4 h 30, à la maternité Monaco, ce 1^{er} janvier. PHOTO REPRO « LA VOIX »

SAINT-SAULVE. Sa naissance n'était prévue que pour le 24 janvier. Mais la petite Louna Moraux-Grattepanche a préféré pointer le bout de son petit nez dès 11 h 09, ce 1^{er} janvier, à la Polyclinique du Parc à Saint-Saulve. Sentant que l'heureux événement était imminent, Jessica et Peter s'étaient fait dépister mardi. « Comme on était négatifs tous les deux, mon conjoint a pu être à mes côtés pendant l'accouchement », confie la trentenaire qui vit à Fresnes-sur-Escaut. Un soulagement car « j'étais un peu stressée. Il y a presque sept ans d'écart avec son grand frère ». Le frère et la sœur, justement, s'impatientent de découvrir la frimousse de celle qui pèse 2,560 kg car, pour l'instant, ils n'ont pu la voir « qu'en photo seulement ». Quelques heures plus tôt, c'est une petite Ambre qui avait ouvert les yeux à 15 h 30, ce 31 décembre. Il s'agissait de la 966^e et dernière naissance de 2020. ■

La petite Louna Moraux-Grattepanche a pointé le bout de son petit nez dès 11 h 09, hier. Avec un tout petit peu d'avance.

Lizoé Lancellin est le premier bébé né dans l'arrondissement. Elle a vu le jour à la maternité de Denain.



DENAIN. Lizoé Lancellin est le premier bébé né dans l'arrondissement. La petite puce, qui pèse 3,190 kg, est née ce 1^{er} janvier à 1 h 30. C'est aussi le premier enfant d'Estelle Mesaglio et de Benjamin Lancellin. Le couple habite Valenciennes, mais la maman a tenu à accoucher à la maternité Étienne-Steen à Denain : « On m'en a dit beaucoup de bien, elle a une bonne réputation. » D'ailleurs, elle a insisté sur le travail du personnel soignant avant et après son accouchement. « L'équipe est formidable, elle a toujours été aux petits soins pour moi ! » En 2020, 925 bébés sont nés à la maternité denaisienne. ■



7211.